



Celebrar Fiestas Patrias pero “con respeto ambiental”

Cada chileno genera alrededor de 1,26 kg de basura al día, pero durante las celebraciones del 18 de septiembre, se generan hasta 8 kg por persona. Acá, una guía práctica de sustentabilidad para lograr reducir los residuos de este largo fin de semana dieciochero que para algunos ya comenzó.



Las Fiestas Patrias en Chile son una fecha especial para compartir en familia y celebrar nuestras tradiciones, pero también representan un tremendo desafío medioambiental por la cantidad de residuos que dejan como efecto posterior indeseado.

A lo largo de estos días festivos, el volumen de residuos generados aumenta considerablemente, poniendo presión no solo al entorno sino a las personas y a los distintos equipos municipales de retiro de basura. Según el propio Ministerio del Medio Ambiente, cada chileno genera alrededor de 1,26 kg de basura al día, pero durante las celebraciones del 18 de septiembre, este número puede llegar a 8 kg por persona. Esto significa que una familia promedio compuesta de cinco personas podría generar hasta 40 kg de residuos en solo un par de días.

La pregunta entonces de esta coyuntura es: cómo podemos disfrutar de estas festividades sin contribuir a este alarmante incremento de residuos? Aquí presentamos una guía práctica para implementar fácilmente durante estas Fiestas Patrias, pensando en con sentido ecológico y también en el aseo de las comunas que habitamos en Tarapacá.

DISFRUTE SUS BEBESTIBLES EN VASOS DE VIDRIO

Los tragos y bebidas típicas chilenas son “un infaltable” en cualquier celebración dieciochera. En lugar de usar vasos desechables, recurra a los vasos de vidrio. No solo son una opción más ecológica, sino que también le dan un toque más elegante a cualquier mesa: el toque distinguido crece si se utilizan copas.